



## **Exige explicaciones a Milei por la actuación del Gobierno en el caso del gendarme enviado a Venezuela**

El Capitulo Argentino de la Internacional Antifascista exige explicaciones al gobierno de Javier Milei sobre la actuación de su gobierno en relación al ingreso de un agente de la Gendarmería Nacional, fuerza de seguridad militarizada de nuestro país, a la República Bolivariana de Venezuela, quien fue encontrado intentando ingresar por tierra por la frontera con Colombia, según informa la Fiscalía de la República Bolivariana de Venezuela .

Es importante que la ciudadanía conozca si este hecho se vincula a una decisión gubernamental de enviar a ese agente de seguridad y con una política del actual gobierno de alentar maniobras golpistas con nuestros países vecinos, tales como alojar en nuestro país a 61 golpistas bolsonaristas que impulsaron un golpe de Estado contra el presidente Lula y que son actualmente condenados o procesados y buscados por la justicia de su país e Interpol.

No podemos dejar de tener en cuenta que, en un contexto de creciente tensión, la ministra Patricia Bullrich había amenazado en el mes de marzo con enviar “8 gendarmes para custodiar a los opositores alojados en el Embajada”, lo que fue rechazado por Venezuela.

Asimismo hemos visto un accionar crecientemente agresivo y hostil hacia Venezuela, marcado por el decomiso del avión carguero B-747 300 de EMTRASUR propiedad del Estado venezolano, que fue enviado a los Estados

Unidos y desguzado, habiendo sido juzgados y absueltos de cargo todos sus tripulantes.

A tal punto fueron alejándose las relaciones diplomáticas con Venezuela de nuestras mejores tradiciones y de lo que impone el Derecho Internacional, que la embajada argentina en Caracas, que fue sede de fraternidad regional y acuerdos virtuosos para ambas Naciones, se constituyó en una guarida de conspiradores; y nuestra representación diplomática, reducida a mínimas formalidades, tuvo que ser ejercida por otro país.

El gobierno de Milei ha elegido el camino de la violencia institucional con un país hermano, miembro de la CELAC, que fuera proclamada “Región de Paz”. A estos hechos se suma la presencia de un gendarme argentino, cuya misión sería desconocida por ambas Cancillerías y quien, según declaración del ministerio público venezolano, ha intentado ingresar irregularmente a Venezuela y se encuentra sometido a la respectiva investigación judicial “por su vinculación a grupos de personas que intentaron con apoyo de la ultraderecha internacional, ejecutar una serie de acciones desestabilizadoras y terroristas”.

Lamentamos que el gobierno de Javier Milei que subvierte el orden constitucional en nuestro país, elija el camino de una creciente confrontación e injerencismo, alejándose de los principios fundantes de nuestras relaciones internacionales: NO injerencia en asuntos de terceros países, igualdad jurídica de los estados y respeto por la libre determinación de los pueblos. Este suceso, como cualquier otro, se resuelve con apego a la Ley y al Derecho Internacional, más y mejor diplomacia y menos confrontación.

Asimismo, desde el capítulo argentino de la Internacional Antifascista exhortamos al congreso nacional a hacer los correspondientes Pedidos de Informes y a tratar el tema en la Comisión de Inteligencia.

Buenos Aires, 28 diciembre 2024.-